

# imágenes del pasado

Alberto Peláez es todo un referente en la abogacía malagueña. Hombre humilde, generoso, fiel amigo del compañero, volcado en la defensa de los más desfavorecidos, de firmes valores, una gran persona hecha a sí misma y trabajador hasta la extenuación. Pero si algo tenemos que destacar de él es su enorme entrega a los compañeros. Las puertas de su despacho siempre estuvieron abiertas a todo aquél que se acercaba para iniciarse en la profesión. Fue maestro entre maestros. Apadrinó a muchos, a muchísimos abogados y es por ello que hemos elegido esta instantánea porque resume lo que Alberto Peláez representó para varias generaciones de la abogacía malagueña y no fue otra que ser nada más y nada menos que su padrino profesional.

Esta fotografía es de 29 de enero de 1959. Alberto Peláez apadrina a Daniel Cuadra Bellido (en el centro de la imagen), que fue decano del Colegio de Abogados de Antequera desde 1980 a 2001. Junto a ellos aparece Francisco Jiménez Villarejo, presidente de la Audiencia Provincial de Málaga.



